

## Asiste Delfina Gómez a Consejo Nacional de Morena



La maestra **Delfina Gómez**, **gobernadora electa del Estado de México**, asistió a la **primera sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena**, donde se reafirmó la unidad en la tarea de transformación del país.

*"Muy contenta de haber asistido a la primera sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena, donde una vez más se demostró que con unidad se fortalece la transformación de nuestro país.*

*Mi reconocimiento a todas y todos los congresistas que participaron"*, expresó la maestra **Delfina Gómez** en sus redes sociales.

